



## みんなで築こう 人権の世紀

- 考えよう 相手の気持ち 未来へつなげよう 違いを認め合う心 -

### 身近なことから人権を考えてみませんか

#### スマホと私どちらが大事？

通勤通学の電車の中、信号待ちの交差点などでスマホを注視している人が多く見かけられます。ファミレスに入っても何も語らず黙々とスマホをいじっている若者や恋人同士、家族連れ……そんな光景を見てどのように思いますか？「静かで落ち着く。」それとも「楽しさ半減で少し寂しい。」あなたはどちら派ですか？

携帯電話が登場して以来、いつでもどこでもどんな事も電話で用が足りて、お互いの顔を見ての会話が少なくなりました。しかも近頃はまるで「文字」が「会話」しているかのようです。人工知能時代の始まりかもしれません。私は、本来アナログ人間で、携帯は電話さえできれば十分だと思っていました。ところが最近周りの友人の一人が、手のひらを懸命にのぞきこんで美味しい食事処をすぐに見つけ出し誘ってくれるのです。意外に便利です。

しかし、便利さや手軽さばかりを追いかけていて想像力や洞察力を疎かにすると、その結果「こころ」の通った会話や温かみのある人間関係が薄くなり遠のいていくような気がします。

かつては“仕事とわたしどちらが大事？”今は“スマホとわたしどちらが大事？”

【人権に対するお悩み・お問い合わせ】 福祉課内 人権擁護委員会事務局 ☎ 64・7104 (直通)

## ジカウイルス感染症に注意しましょう

ヤブカ属の蚊によって媒介されるジカウイルスによる感染症が、中南米を中心に多数報告されています。健康な成人が死に至ることは稀ですが、妊婦の場合は胎児に影響したり、基礎疾患があり免疫力が低下している場合は死に至ることもありますので注意が必要です。

ジカウイルス感染症の予防に関しては、日中蚊に刺されないようにすることが重要です。

- ・海外の流行地へ出かける時は肌の露出を避け、長袖服・長ズボンの着用をする
- ・虫除け剤を使用して、蚊に刺されないようにする
- ・妊婦あるいは妊娠の可能性のある女性は、流行地への渡航は避ける



※詳しくは厚生労働省HP

「ジカウイルス感染症に関するQ & Aについて」をご覧ください。

<http://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000109899.html>

### 休館日のご案内

(6月1日～7月15日)

- ◇中央公民館 6月6日(月)・13日(月)・20日(月)・27日(月)  
7月4日(月)・11日(月) (☎ 64・4343)
- ◇総合体育館 6月6日(月)・13日(月)・20日(月)・27日(月)  
7月4日(月)・11日(月) (☎ 64・5585)
- ◇勤労青少年ホーム 6月6日(月)・13日(月)・20日(月)・27日(月)  
7月4日(月)・11日(月) (☎ 62・6655)
- ◇安八温泉 6月1日(水)・15日(水)  
7月1日(金)・15日(金) (☎ 64・5533)

耐震化工事に伴う体育館の一時使用中止のお知らせ

- ◇名森小学校 5月16日(月)～7月1日(金)
- ◇結小学校 6月1日(水)～7月15日(金)

### 今月の納税

町・県民税	1期
水道料金	4・5月分
下水道使用料	4・5月分

※納期限(口座振替日)は6月30日(木)です。